

10 de Mayo 2025

A toda la comunidad judicial, en especial a las madres trabajadoras del Poder Judicial de la Ciudad de México:

Ser madre ya es una hazaña en si misma; serlo mientras se trabaja por la justicia, lo es aún más.

Y hoy, más que cualquier día del año, rendimos un homenaje a cada una de ustedes: mujeres sabias, firmes y amorosas, que equilibran el cuidado de sus hijos con la integridad de nuestra institución.

La maternidad es la base de nuestra humanidad. Así lo recuerda la Biblia: "Se levantan sus hijos y la llaman bienaventurada; y su marido también la alaba." (Proverbios 31:28). Su fortaleza no sólo en casa, sino también en los tribunales, nos recuerda que la justicia también tiene virtudes de madre y su firmeza compasiva.

Gracias por inspirarnos, por mostrarnos que el Derecho puede ser humano y que la ley puede vestirse de su nobleza. Su trabajo honra al Poder Judicial y engrandece a nuestra Ciudad. Hoy y siempre, les debemos más de lo que las palabras pueden medir ni expresar.

Bien decía Juan Pablo II, que "la maternidad conlleva una comunión especial con el misterio de la vida que madura en el seno de la mujer. [...] La contribución materna es decisiva y básica para la nueva personalidad humana." Y en el Poder Judicial de la CDMX apreciamos su vocación con el mayor orgullo.

Reciban nuestra admiración, reconocimiento y aprecio en su dia.

¡Felicitaciones!

Magistrado Rafael Guerra Álvarez
Presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México